

COUSANCE

Ils s'engagent en faveur des plus démunis



Un bon moment de convivialité a été partagé. DR

De sympathiques et chaleureuses retrouvailles ont réuni, dernièrement, à la salle des Frères, les bénévoles de l'association familiale du Canton de Beaufort et Digna/Chevreaux.

76 familles aidées

L'occasion pour sa présidente, Colette Clément, de remercier chaleureusement les bénévoles des collectes alimentaires et du « Panier du cœur », pour leurs implications tout au long de l'année.

Rappelons que 76 familles du canton de Beaufort ont été se-

courues pour un total de 2874 paniers. Un volume de 22,830 tonnes a été distribué aux bénéficiaires. L'excellent résultat financier du marché de Noël a permis de remettre une aide aux familles en difficultés, pour les fêtes de fin d'année. « Les Cousançois ont été très généreux pour la collecte de la Banque Alimentaire au magasin Colruyt, en novembre, avec près d'une tonne de denrées collectée. »

Contact : Colette Clément :
03.84.48.92.75 .